



# Sinopsis

Judul : Pengelolaan Sumber Daya Manusia Menuju Keunggulan Kompetitif Organisasi

Penulis : Dr. Vita Mayastinasari

Buku "Pengelolaan Sumber Daya Manusia Menuju Keunggulan Kompetitif Organisasi" oleh Dr. Vita Mayastinasari menjelaskan pentingnya pengelolaan Sumber Daya Manusia (SDM) sebagai aset strategis dalam organisasi. Buku ini memberikan pengetahuan mendalam mengenai berbagai aspek pengelolaan SDM, mulai dari analisis, deskripsi, hingga spesifikasi pekerjaan. Perencanaan, rekrutmen, seleksi, dan penempatan juga dibahas sebagai elemen kunci untuk memastikan keselarasan arah strategis organisasi dengan perencanaan SDM.

Penulis juga menguraikan berbagai materi terkait pelatihan, termasuk kontribusi pelatihan terhadap organisasi, peran manajer dalam mengidentifikasi kebutuhan pelatihan, penilaian kebutuhan pelatihan, serta penerapan E-Learning. Selain itu, buku ini juga mencakup perancangan dan evaluasi pelatihan, serta program-program untuk mengelola keanekaragaman di tempat kerja.

Selain itu, pengelolaan dan penilaian kinerja dibahas secara rinci, meliputi kinerja pekerjaan (*Job Performance*), kinerja tugas (*Task Performance*), perilaku kewarganegaraan (*Citizenship Behavior*), perilaku kontraproduktif (*Counter Productive Behavior*), serta tren di tempat kerja yang mempengaruhi kinerja. Penilaian kinerja menjadi fokus penting dalam memastikan produktivitas dan efektivitas SDM.

Di bagian akhir, buku ini membahas pengelolaan karier, termasuk strategi pengembangan SDM, langkah-langkah yang dapat diambil manajer untuk memenuhi kebutuhan karier karyawan, serta penyusunan jangkar karier. Semua ini ditujukan untuk membantu personel mengelola karier mereka secara mandiri dan membangun lingkungan kerja yang etis, adil, serta saling mempercayai guna memperkuat kinerja dan komitmen organisasi.

Melalui buku ini, Dr. Vita Mayastinasari berharap para pengelola SDM dapat menerapkan strategi pengelolaan SDM secara efektif, sehingga tujuan organisasi dapat tercapai secara optimal. Buku ini juga bermanfaat bagi setiap anggota organisasi agar dapat berkinerja dengan baik, sehingga organisasi dapat mempertahankan keunggulan kompetitifnya secara berkelanjutan.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog.**

**No. Serdik : 202409002014**

**SPPK Angkatan 1 T.A. 2024**